L'Argentine qualifie d'historique le deuxième sommet de la CELAC



La Havane, 3 février (RHC)- Le ministre argentin des affaires étrangères, Héctor Timmerman, a qualifié de fait historique le Second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui s'est tenu les 28 et 29 janvier à La Havane.

Dans des déclarations au quotidien « Página Doce », Héctor Timmerman a signalé que c'est quelque chose de magnifique que les leaders des 33 pays et leurs ministres des affaires étrangères se soient réunis pendant deux jours dans la capitale cubaine pour faire en sorte que l'Amérique Latine et les Caraïbes aient un plus grand poids dans l'arène internationale.

Pour sa part, la secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Alicia Bárcena a déclaré à la télévision cubaine que cet organisme mettra toute sa capacité technique et analytique à la disposition de la CELAC.



Radio Habana Cuba